

Boletín N° 063

REFORZADO EQUIPO PARA ENFRENTAR INCENDIO FORESTAL EN PARQUE NACIONAL NATURAL EL TUPARRO, EN VICHADA.

- *Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres -SNGRD- enfrenta la emergencia desde hace tres días.*
- *A los 45 integrantes del SNGRD que están en la zona se sumaron otros 66 expertos en extinción de incendios.*



Bogotá, D.C. marzo 5 de 2017. La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) dispuso el envío de 66 integrantes más del Sistema General de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD) al Parque Nacional Natural de El Tuparro en el Departamento de Vichada, para enfrentar la emergencia que se presenta por el incendio de cobertura vegetal en tres zonas distintas de ese lugar.

Los 13 refuerzos de la Policía Nacional (Ponalsar), 32 del Ejército Nacional y 21 integrantes de los Bomberos de Yopal, fueron trasladados por la Fuerza Aérea Colombiana a la base de Marandúa en el Departamento de Vichada para luego ser transportados en helicópteros hasta los lugares de la emergencia.

Luego de tres vuelos de reconocimiento de la FAC se determinó que el incendio se presenta en tres puntos distintos con líneas de fuego entre 8 y 16 kilómetros, cada uno, lo que ha permitido la toma de decisiones y el traslado de personal.

Hasta el momento la Fuerza Aérea Colombiana ha efectuado 31 horas de vuelo para el traslado de expertos en extinción de incendios y de 15 toneladas de equipos y herramientas para enfrentar las llamas y se han destinado \$19'000.000 en raciones de campaña para el personal que permanece desde hace tres días en las zonas de emergencia.